

¿Está protegido contra el impacto financiero provocado por un incidente de Ransomware?

Los ataques de Ransomware se están intensificando tanto en frecuencia como en gravedad. Los ciberdelincuentes consideran que el Ransomware es un negocio lucrativo y con cada vez más frecuencia cambian el enfoque de sus ataques a la privacidad por los de Ransomware, ya que ofrecen la posibilidad de cobrar importantes sumas por los rescates.



Los ataques son cada vez más **frecuentes**, reforzados por nuevos tipos de ransomware y malware.



Temas relacionados con el COVID-19 en correos de phishing tienen como objetivo a los teletrabajadores.



Con más gente trabajando en **entornos de ciberseguridad menos seguros**, los ataques resultan más exitosos.



Los ciberdelincuentes dirigen cada vez más sus ataques de Ransomware a **empresas, Gobiernos y a las organizaciones sanitarias**.

Los clientes de Beazley han informado que entre 2018 y 2019 se ha producido un **aumento de 239%** en el número de ataques de Ransomware.



La **severidad** del impacto en las operaciones y en el balance financiero están aumentando bruscamente: los cobros por los rescates, los costes relacionados y el tiempo de inactividad operativo están se están disparando.



La media de los pagos por rescates aumentaron un **60%** en el segundo trimestre de 2020, alcanzando los **\$178.254**.



Los tiempos de inactividad causados por los eventos de rescate tienen, actualmente, una duración media de **16 días**; más de 2 semanas de deterioro del negocio y su interrupción.



La **complejidad y costes que supone corregir la situación** están creciendo, y el ransomware está demostrando ser cada vez más perjudicial y caro.



El rescate medio exigido en Laberinto ataques de rescate es **6 veces** la media general.

El ciberseguro puede ayudarle a transferir los riesgos que genera el Ransomware

Las políticas de ciberseguridad suelen ofrecer una protección rentable y una gama de recursos y servicios con los que ayudarle a responder, restablecer y recuperar las pérdidas generadas por los ataques de Ransomware.

Asistencia para la preparación y la respuesta

El ciberseguro normalmente proporciona acceso a recursos vitales y expertos para ayudarle a gestionar eficazmente los eventos de Ransomware:

- Planificación de la respuesta ante incidentes cibernéticos.
- Formación y educación para empleados.
- Mejores prácticas de ciberseguridad
- Asistencia para el pago del rescate.
- Asesoría legal.
- Expertos forenses.
- Apoyo de relaciones públicas.
- Servicios de notificación ante violaciones de seguridad.

Protección del balance general

Las ciberpólizas generalmente ofrecen innumerables coberturas para el asegurado y de terceros con los que cubrir los gastos y pérdidas relacionadas con los ataques de Ransomware, incluidos:

- Pagos de rescates en criptodivisas.
- Pérdidas de ingresos.
- Gastos adicionales necesarios para la continuación de las operaciones.
- Multas/penalizaciones normativas.
- Costes legales, de investigación forense y de relaciones públicas.
- Restauración o recreación de datos y otros activos intangibles que hayan sido corrompidos o destruidos.
- Reparación o reconstrucción de la red o hardware.
- Daños a la reputación.



Hable con Marsh para contratar la protección contra los ataques de Ransomware

El equipo de ciberprofesionales especializados de Marsh puede diseñar y ofrecerle una ciberpóliza de seguros adaptada a su perfil de riesgo cibernético y modelo de negocio, con una amplia cobertura para eventos cibernéticos y tecnológicos, incluidos los ataques de ransomware. Pónganse en contacto con nosotros en para contratar toda la protección que necesita.

EDSON VILLAR

Líder de Consultoría en Ciberseguridad
Marsh Advisory
Edson.Villar@Marsh.com

GERARDO HERRERA

Director Regional
Marsh Advisory
Gerardo.Herrera@Marsh.com

PAULINA VÉLEZ

Líder del Seguro de Riesgo Cibernético
Marsh
Paulina.Velez@Marsh.com

PAULA ORDÓÑEZ

Líder de Productos Financieros (FINPRO)
Marsh
Paula.Ordonez@Marsh.com

Marsh JLT Specialty es un nombre comercial de Marsh LLC.

Marsh es una de las compañías de Marsh & McLennan, junto con Guy Carpenter, Mercer, y Oliver Wyman.

Este documento y cualquier otra recomendación, análisis o asesoramiento proporcionado por Marsh (de forma colectiva, "Análisis de Marsh") no tiene la intención de servir como consejo en relación a cualquier situación individual y no se deberá considerar como tal. La información contenida aquí está basada en fuentes que consideramos fiables, pero no somos representantes de ellas ni garantizamos su exactitud. Marsh no estará obligado a actualizar el análisis de Marsh y no tendrá ninguna responsabilidad hacia usted ni hacia ninguna otra parte que se derive de esta publicación o de cualquier tema contenido en la misma. Cualquier declaración relativa a asuntos actuariales, fiscales, contables o legales se basa únicamente en nuestra experiencia como corredores de seguros y consultores de riesgos y no se deberá considerar como asesoramiento actuarial, fiscal, contable o legal, para lo cual usted debe consultar a sus propios asesores profesionales. Cualquier modelo creado, analíticas o predicción estarán sujetos a una incertidumbre inherente, y el Análisis de Marsh, podría verse afectado sustancialmente si cualquier suposición, condición, información o factores subyacentes son inexactos o incompletos o deben cambiar. Marsh no representa ni garantiza la aplicación de la redacción de la póliza ni la situación financiera o solvencia de los aseguradores o reaseguradores.

Marsh no garantiza la disponibilidad, el coste ni los términos de la cobertura de seguro. Aunque Marsh puede proporcionar asesoramiento y recomendaciones, todas las decisiones relacionadas con la cantidad, el tipo o los términos de cobertura son responsabilidad última de quien suscriba el seguro, además de que deberá decidir sobre la cobertura específica apropiada para sus circunstancias particulares y su posición financiera.